

Une nouvelle Congrégation de missionnaires

— o —

C'est ainsi que nous croyons pouvoir traduire le titre *A new Missionary Order*, sous lequel la revue *The Fi...afar*, organe des missions catholiques pour le diocèse de Boston, a consacré un article élogieux à la Congrégation des Sœurs de l'Immaculée Conception d'Outremont. Cet article est illustré de deux gravures, dont l'une, empruntée au *Messenger Canadien du Sacré-Cœur* (livraison d'avril courant), représente deux religieuses canadiennes de Canton, « préparant des anges pour le ciel », c'est-à-dire baptisant des enfants abandonnés. L'autre gravure est un excellent portrait du fondateur, notre regretté ami et condisciple de Rome, l'abbé Gustave Bourassa, moissonné en pleine activité apostolique.

Voici, fidèlement traduit, le texte de cet article :

« Nous publions récemment, dans notre dernière livraison, une photographie de six religieuses canadiennes, Sœurs Missionnaires de l'Immaculée Conception, qui quittèrent Montréal le 8 septembre, 1908, pour Canton, en Chine.

« Ces six religieuses sont les prémices d'un institut nouveau, fondé, il y a quelques années seulement, par le Père G. Bourassa, alors curé de la paroisse de Saint-Louis de France, Montréal.

« Ce prêtre zélé, que plusieurs membres du clergé de l'archidiocèse de Boston ont eu le privilège de connaître, était convaincu que mainte vocation destinée aux missions étrangères était perdue.

« Le Père Bourassa réunit en 1902 quelques pieuses personnes qui prenaient intérêt aux missions étrangères, et l'archevêque Bruchési, qui se trouvait à Rome en 1904, demanda à Sa Sainteté qu'elles fussent organisées en communauté religieuse. « Fondez-la, répondit le Saint-Père, et Dieu bénira la nouvelle fondation. Vous en appellerez les membres Sœurs de l'Immaculée Conception. »

Le 8 août 1905, l'archevêque Bruchési reçut les premiers vœux des fondatrices dans la chapelle de leur couvent à Outremont.

« Et maintenant que la communauté a commencé sa grande